

ANALISIS TINGKAT KESEHATAN BANK UMUM KONVENSIONAL

PERIODE 2018-2021

ALIA HANANDIANI

NIM: 141170044

141170044@student.upnyk.ac.id

Mahasiswa Program Studi Manajemen Fakultas Ekonomi dan Bisnis

Universitas Pembangunan Nasional “Veteran” Yogyakarta

Abstrak

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui bagaimana penilaian tingkat kesehatan bank umum konvensional dengan metode RGEC (*Risk Profile, Good Corporate Governance, Earning dan Capital*) periode 2018-2021. Metode pengumpulan data yang digunakan dalam penelitian ini adalah metode dokumentasi. Data yang digunakan dalam penelitian ini adalah data sekunder. Populasi dalam penelitian ini sebanyak 40 Perusahaan Perbankan. Berdasarkan teknik pengambilan sampel dengan *purposive sampling* didapatkan sampel sebanyak 8 perusahaan perbankan. Penelitian ini melakukan penilaian terhadap empat faktor RBBR, faktor *Risk Profile* melalui rasio NPL dan LDR, faktor *Good Corporate Governance*, faktor *Earning* melalui rasio ROA, ROE, NIM dan BOPO, faktor *Capital* melalui rasio CAR. Hasil dari penelitian ini yaitu: (1) Penilaian tingkat kesehatan bank tahun 2018 menunjukkan bahwa Bank BRI, Bank BNI, Bank Mandiri, Bank BCA dan Bank OCBC NISP masuk kategori PK-1 (Sangat Sehat), sedangkan Bank Cimbniaga dan Bank BTN masuk kategori PK-2 (Sehat), dan Bank Permata masuk kategori PK-3 (Cukup Sehat), (2) Penilaian tingkat kesehatan bank tahun 2019 menunjukkan bahwa Bank BRI, Bank BNI, Bank Mandiri, Bank BCA dan Bank OCBC NISP masuk kategori PK-1 (Sangat Sehat), sedangkan Bank Cimbniaga dan Bank Permata masuk kategori PK-2 (Sehat), dan Bank BTN masuk kategori PK-3 (Cukup Sehat), (3) Penilaian tingkat kesehatan bank tahun 2020 menunjukkan bahwa Bank BRI, Bank BNI, Bank Mandiri, Bank BCA dan Bank OCBC NISP masuk kategori PK-1 (Sangat Sehat), sedangkan Bank Cimbniaga dan Bank Permata masuk kategori PK-2 (Sehat), dan Bank BTN masuk kategori PK-3 (Cukup Sehat), (4) Penilaian tingkat kesehatan bank tahun 2021 menunjukkan bahwa Bank BRI, Bank BNI, Bank Mandiri, Bank BCA, Bank Cimbniaga, dan Bank OCBC NISP masuk kategori PK-1 (Sangat Sehat), sedangkan Bank BTN dan Bank Permata masuk kategori PK-2 (Sehat).

Kata Kunci: Tingkat Kesehatan Bank, Metode RGEC